



Das Dorf Köfering um 1900 zeigt diese historische Aufnahme.

Repro: afs

Die Hausnamen stehen im Fokus

GESCHICHTE Köfering will sich an einem Leader-Projekt beteiligen und denkt an eine Chronik

KÖFERING. Der Heimat- und Kulturverein lädt alle Köferinger, Mitglieder und besonders die Köferinger mit „Hausnamen“ in das Vereinsheim an der Haager Straße am nächsten Samstag, 9. April, um 19 Uhr ein. Bei diesem Termin ist dem Verein wichtig, dass man mehr über die Köferinger Hausnamen erfährt und auch darüber spricht. Die Heimatpfleger Hans Prem, Josef Schmaußner und Dieter Dörner er-

örtern die Herkunft der Hausnamen, die Geschichten drum herum, und im Speziellen wird es um die Hausnamen in Köfering gehen. Dazu gibt es auch noch Überraschungen.

Mit Erkenntnissen zu den Hausnamen will Köfering sich an einem Gesamtlandkreis-Leader-Projekt beteiligen, bei dem die Hausnamen dann den Hofeigentümern zur Verfügung gestellt werden sollen. Angedacht ist das

Projekt für die Jahre 2018 bis 2020. Bei ausreichenden Informationen und Geschichten überlegt der HKV auch, eine Dorfchronik zu entwerfen.

Im Anschluss wird es mit Sicherheit noch die Möglichkeit geben, über die Planungen zur 650-Jahr-Feier Köferings vom 3. bis 5. Juni zu diskutieren. Denn gerade die Hofeigentümer, die in der Haager Straße wohnen, wird dies interessieren. (afs)